

REDUCIRÁ DOTACIÓN DE AGUA, DICEN; AYER INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN

# Resistencia civil contra nuevo **acueducto** en Sonora

[ NOTIMEX EN HERMOSILLO ]

■ El Movimiento Ciudadano por el Agua anunció que agotará todas las instancias legales e irá a la resistencia civil para evitar la **construcción** del **acueducto** "Independencia", cuyas obras iniciaron la víspera.

El presidente del Distrito de Riego del Río Yaqui, Aquiles Souque Brito, indicó que productores agrícolas, empresarios e integrantes del Movimiento Ciudadano por el Agua se opondrán a la realización de la obra.

Estableció que tomarán medidas serias para hacer respetar el estado de derecho en Sonora, ya

que el gobierno estatal violenta de manera flagrante la ley y con ello se confirma que está en contra de los intereses de los habitantes del sur de Sonora.

"Para nosotros, el violar la ley es ahuyentar toda clase de inversión en la entidad; la desobediencia del gobernador nos traerá consecuencias a los habitantes del sur del estado", manifestó.

El Movimiento Ciudadano por el Agua se opone a la **construcción** del **acueducto** "Independencia" que llevará agua de la presa El Novillo o Plutarco Elías Calles a Hermosillo para garantizar el abasto

de 75 millones de metros cúbicos por año.

El gobernador Guillermo Pedrés Elías dio ayer el banderazo de salida a la obra de infraestructura hidráulica, que requerirá una inversión de tres mil 680 millones de pesos e iniciaría operaciones en el verano de 2012.

Los opositores al **acueducto** "Independencia", asentados en las inmediaciones del municipio de Cajeme y el Valle del Yaqui al sur de Sonora, argumentan que la obra afectará sus dotaciones de agua y con ello las actividades económicas de esa región.



ALONSO GALLEGOS

PROTESTA. Habitantes de Cajeme y del Valle del Yaqui han mostrado su rechazo al acueducto que dotaría de agua a Hermosillo.

